Fecha Sección Página Primera 6

## Llama Peña a incrementar productividad

➤ Plantea Presidente un acuerdo nacional para reducir pobreza v ampliar clase media

## Érika Hernández

Revertir el decrecimiento de 0.7 por ciento anual que registra la productividad en México ampliará la clase media y disminuirá el número de pobres, confió ayer el Presidente Enrique Peña Nieto.

"Democratizar la productividad significa abrir espacios y oportunidades para que todos los mexicanos puedan elevar su ingreso real. (Lo anterior) permitirá hacer realidad una sociedad más justa, equitativa e incluyente, con una amplia y consolidada clase media.

"Aprovechemos esta oportunidad para construir un gran acuerdo nacional en favor de la productividad. Convoco a todos los sectores del País para que juntos asumamos este reto", planteó el Mandatario federal ante rectores, académicos, autoridades y líderes sindicales y de agrupaciones empresariales, durante la instalación del Comité Nacional de Productividad.

Este nuevo órgano, con el que se busca encontrar soluciones al estancamiento económico de México, estará integrado por instituciones como la UNAM, el Consejo Coordinador Empresarial y la CTM, y tendrá entre sus facultades realizar el diagnóstico nacional de los requerimientos para elevar la productividad y competitividad en cada sector

y rama de la producción.

Así como sugerir alternativas tecnológicas y de organización del trabajo; formular recomendaciones de planes y programas de capacitación y adiestramiento; estudiar mecanismos y nuevas formas de remuneración, y emitir su opinión sobre el destino y aplicación de recursos presupuestales orientados al incremento de la productividad.

En la reunión de apertura, realizada en Los Pinos, el titular de Hacienda, Luis Videgaray, resumió los cuatro ejes que impulsará este Gobierno para incrementar la productividad.

El primero, promover el uso eficiente de los recursos productivos de la economía a través de tres reformas claves: la hacendaria y de seguridad social –que aún no se presenta–, la financiera, que incrementará el financiamiento a las pequeñas y medianas empresas, y la energética, que generará insumos más accesibles para la producción.

El segundo eje es el fortalecimiento del ambiente de negocios, con lo que, explicó Videgaray, se apoyará la reforma en telecomunicaciones y competencia, así como una nueva política tributaria más efectiva.

Tercero, generar condiciones que eleven la productividad de las empresas, como más inversión en capital humano y en innovación, y cuarto, lograr una política para el desarrollo de las regiones y sectores, con acciones diferenciadas e infraestructura.



Página 1 de 2 \$ 85555.00 Tam: 355 cm2

Continúa en siguiente hoja



Fecha Sección Página 28.05.2013 Primera 6

El Presidente afirmó que para lograr esos objetivos no se necesita trabajar más, sino de manera más inteligente.

"Si aumenta la productividad, también aumenta el dinamismo económico y los salarios reales... Cuando crece la productividad podemos afirmar, de manera categórica, disminuye la pobreza, las ineficiencias", apuntó.

Peña Nieto lamentó que en las últimas décadas se haya decrecido en 0.7 por ciento, y ejemplificó que si se hubiera alcanzado 2 por ciento como en Corea del Sur, se hubiera disminuido 85 por ciento la cifra de pobres que se tiene en la actualidad.

## Proyectan despegue

## El Comité Nacional de Productividad tendrá, entre otras, las siguientes tareas y facultades:

- Realizar el diagnóstico de los requerimientos necesarios para elevar la productividad y competitividad en cada sector y rama de la producción.
- Sugerir alternativas tecnológicas y de organización del trabajo.
- Formular recomendaciones de planes y programas de capacitación y adiestramiento.
- Estudiar mecanismos y nuevas formas de remuneración que vinculen el ingreso de los trabajadores a la productividad.
- Emitir opinión sobre el destino y aplicación de recursos presupuestales orientados a incrementar la productividad.



José Narro, Rector de la UNAM, con el Presidente Enrique Peña Nieto y Carlos Aceves, diputado priista y dirigente de la CTM.

Página 2

2